

# “相談は一年かけてじっくりと”が 就農後にうまくいくコツです！



主人公の野原拓人さんは、実家の農地を守ろうとUターンして就農することを決めました。同級生のJA職員に勧められた新規就農の相談「ワンストップ相談窓口」の利用を申し込み、いよいよ相談日を迎えました。



相談にて  
就農への縁ができた  
実感した僕は

やっと今の気持ち  
が話せるように

話せて  
スッキリ  
しました  
でもまだまだ  
決められないのが  
本音で…

就農したら  
うまくやって  
いきたいもんね

野原 拓人 (29)  
主人公

しっかりと土台を一緒に作りましょう！

## 就農相談から就農への目安は2年！

**就農**

…2年目…

研修期間

実地研修、座学講習会など  
詳しい内容は別の回で！

**研修生 (1年間)**

…1年目…

新規ワンストップ就農相談

栽培担当 補助金担当 農地担当

毎月第2水曜日に相談  
(少しずつ決めていきましょう)

**相談窓口**

それに今日の相談  
一時間以内に  
決めなくて大丈夫  
いつでも相談に  
来てもらって  
じっくり決めて  
いきましょう！

実際に一年かけて先輩就農者の話を聞いたり作業の体験をしてみることで後の研修や目標の就農が堅実なものになるよ

人と人とのつながりも広がりますね！

就農を目指す皆さんが「これならやれそう」と感じられるように相談で向き合います！

遠方の方は予約時に一声かけてもらえればオンライン相談にも応じますからね

つまり  
おらいんちで  
オンライン

親父キヤク？  
好きだぜオレは

### 編集後記

▽5月は30℃近く上がった日もあったり、肌寒い日もあったりと寒暖の差が大きかったように思いますが、比較的暖かい日が多く、水稻苗の生育も早まり田植えも早く進んだようです。さらに、クマの出没が増えており、先日はJ R一ノ関駅構内でも出没情報がありました。熱中症と併せて農作業をする際には十分に気を付けてほしいと思います。  
(阿部)



▽食農教育の一環として田植えの体験学習を行う小学校を取材しました。子どもたちがどろんこになりながらも水稻苗を植え進める様子や、元気に声を掛け合う様子はとてもほほ笑ましく、体験学習を通じて、農家や食というものがいかに理解できる人材に育ってほしいと切に願います。(熊倉)

